

ABSTRAK

Fellia Handini: Pengaruh Bimbingan Klasikal Terhadap Kemandirian Belajar Siswa Pasca Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) (Penelitian Kuantitatif Terhadap Siswa Kelas Sebelas dan Dua Belas MA Manbaul Huda Bandung)

Pembelajaran jarak jauh menjadi salah satu solusi untuk masalah pendidikan di masa covid 19. perubahan drastis ini tentu saja tidak mudah untuk diterima dengan cepat, dan menimbulkan berbagai dampak bagi kehidupan siswa. Salah satu dampak dari pembelajaran jarak jauh ini adalah menurunnya kemandirian belajar siswa, hal ini juga terjadi di MA Manbaul Huda dimana para siswa mengalami penurunan kemandirian belajar. mengingat pentingnya kemandirian belajar bagi siswa dalam melaksanakan kegiatan belajar maka penting nampaknya untuk menyelesaikan permasalahan ini dan membantu para siswa untuk memulihkan bahkan meningkatkan kemandirian belajar mereka. Layanan bimbingan klasikal menjadi layanan bantuan dasar yang biasa diberikan kepada siswa.

Oleh karena itu peneliti ingin mengetahui apakah bimbingan klasikal dapat membantu para siswa untuk meningkatkan kemandirian belajar mereka. penelitian ini bertujuan untuk melihat seberapa baik bimbingan klasikal di MA Manbaul Huda dan seberapa pengaruh bimbingan klasikal ini terhadap kemandirian belajar para siswa di MA Manbaul Huda.

Penelitian ini bertolak pada salah satu fungsi bimbingan klasikal yaitu membantu siswa menyelesaikan permasalahannya dalam belajar untuk mencapai kesuksesan dalam mencapai tujuan belajar. Bimbingan klasikal juga dianggap sebagai layanan bantuan dasar yang praktis dan lebih efisien diberikan karena dapat secara langsung dan merata diberikan kepada seluruh siswa dengan waktu yang telah terjadwal.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode pengumpulan data survei menggunakan angket tertutup. Yaitu dengan menentukan populasi dan sampel, lalu melakukan pengumpulan data melalui instrumen penelitian yang telah dibuat dan yang terakhir melakukan analisis data yang didapat untuk menguji hipotesis mengenai seberapa baik bimbingan klasikal di MA Manbaul Huda dan seberapa pengaruh bimbingan klasikal dan kemandirian belajar di MA Manbaul Huda.

Hasil dari penelitian ini adalah bimbingan klasikal di MA Manbaul Huda berada pada kategori sangat baik, hal tersebut dapat dilihat dari persentase jumlah hasil distribusi nilai variabel bimbingan klasikal yang menunjukkan 65% sangat baik dan 89% baik pada kemandirian belajar. selain itu ditemukan bahwa terdapat pengaruh antara bimbingan klasikal dengan kemandirian belajar dengan nilai signifikansi $0,00 < 0,01$ dan nilai keberpengaruhannya bimbingan klasikal terhadap variabel terikat kemandirian belajar sebesar 67,6 %

Kata Kunci: Bimbingan Klasikal, Kemandirian Belajar.